

EDISI-34/II/2023

SETAMAN

SENIN PUSTAKA TANAMAN



KONSERVASI BURUNG DI KAWASAN BUDIDAYA LAHAN KERING

Pengarang: Sugeng P. Harlanto dan Balniah Sari Dewi
Penerbit: Graha Ilmu
Tempat Terbit: Yogyakarta
Tahun Terbit: 2014
Jumlah Halaman: xiv, 125 hlm

SUKSES BETERNAK BURUNG MERPATI PEDAGING

Pengarang: Bambang Cahyono
Penerbit: Postalia Mitra
Tempat Terbit: Jakarta
Tahun Terbit: 2010
Jumlah Halaman: 144 hlm

BERTANAM 13 TANAMAN BUAH DI PEKARANGAN

Pengarang: Mulyo dan Trias-Gurnia Dewi
Penerbit: Penerbit Swadaya
Tempat Terbit: Jakarta
Tahun Terbit: 2011
Jumlah Halaman: 125 hlm



DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN KOTA PANGKALPINANG

KONSERVASI BURUNG DI KAWASAN BUDIDAYA LAHAN KERING

Upaya konservasi yang diamanatkan Undang-undang Nomor 5 Tahun 1990 tentang konservasi Sumber Daya Alam Hayati dan Ekosistemnya memerlukan action dan follow up dari multi stakeholder



Konservasi Burung di Kawasan Budidaya Lahan Kering menyajikan pengetahuan tentang bio-ekologi burung, konservasi dan kawasan konservasi, lahan kering, habitat dan populasi burung, status konservasi menurut IUCN, CITES, Peraturan Pemerintah Nomor 7 tahun 1999, Undang-Undang Nomor 5 tahun 1990, aspek perilaku harian, dan model analisis burung.





Saat membaca buku ini, maka Anda akan menemukan kasus pelepasliaran burung, bagaimana perlakuan sebelum dan sesudah pelepasliaran. Pengalaman unik penulis yang bisa menjadi pembelajaran berharga dan keunikan dari buku ini.



SUKSES BETERNAK BURUNG MERPATI PEDAGING

Burung merpati dahuu hanya dikenal sebagai burung kesenangan/hobi atau pengantar surat (merpati pos). Saat ini burung merpati juga dikenal sebagai penghasil daging yang potensial sehingga cocok diternakkan sebagai hewan ternak penghasil daging ang bersifat komersial. Burung merpati merupakan sumber protein yang tinggi dan dagingnya dikenal empuk dan lezat serta menarik selera.



Buku ini membahas semua aspek yang berhubungan dengan beternak burung merpati. Mulai dari prospek usaha tani, pengenalan jenis-jenis burung merpati, teknik budidaya, penanganan kesehatannya serta penanganan panennya.



Dengan terbitnya buku ini diharapkan dapat memotivasi masyarakat untuk mengembangkan usaha peternakan burung merpati, baik sebagai usaha sambilan maupun usaha yang bersifat komersial, sehingga dapat meningkatkan pendapatan dan menciptakan lapangan pekerjaan baru.



BERTANAM 13 TANAMAN BUAH DI PEKARANGAN

Bagi Anda yang memiliki pekarangan, kini saatnya untuk memanfaatkannya secara optimal. Caranya dengan menanam pekarangan dengan tanaman buah. Tidak perlu khawatir jika pekarangannya sempit. Penanaman buah dapat dilakukan pada pekarangan Anda, baik sempit maupun luas. Anda pun dapat menikmati keindahan pekarangan dan menikmati kelezatan buahnya. Bukankah itu keuntungan ganda yang dapat Anda peroleh?



SIRSAK



BELIMBING



Buku Bertanam 13 Tanaman Buah Di Pekarangan ini akan memberi gambaran kepada pembaca untuk memilih tanaman buah yang cocok ditanam di pekarangan dengan memperhatikan kondisi ketinggian tempat tinggal dan syarat tumbuhnya.



JAMBU



JAMBU BIJI





Tidak hanya itu, buku Bertanam 13 Tanaman Buah Di Pekarangan ini menjelaskan cara menanam tanaman buah di pot dan lahan pekarangan secara langsung dengan memperhatikan keindahan penampilan pekarangan. Diselipkan pula cara perawatan dan pemberantasan hama serta penyakit yang sering menyerang. Ingin panen buah dari pekarangan? Pastikan Anda memiliki buku Bertanam 13 Tanaman Buah Di Pekarangan ini.



GREEN CORNER

TANAMAN HIAS YANG MAMPU MENGUSIR SEMUT DI RUMAH

Semut merupakan salah satu serangga yang kehadirannya sering kali mengganggu, sebab, tidak jarang semut datang berbondong-bondong dalam jumlah banyak.

Untuk mengusir semut yang mengganggu, kamu dapat menggunakan cairan pembasmi serangga. Namun, cairan tersebut dapat membuat siapa saja yang menghirupnya akan merasa kurang nyaman seperti pusing atau mual.

Oleh karena itu, kamu bisa menggunakan tanaman hias yang ampuh untuk mengusir semut di rumah. Penasaran ada tanaman apa saja? Yuk, simak informasi ini sampai selesai.

1. Lavender

Aroma yang dikeluarkan bunga lavender tidak disukai oleh banyak serangga termasuk semut. Sebab, lavender mengandung linalool dan linalyl yang sering digunakan sebagai bahan dasar lotion. Tanaman ini juga cocok diletakkan di dalam rumah, karena memiliki bunga yang cantik dan mudah dirawat.



2. Rosemary

Tanaman yang mampu mengusir semut selanjutnya adalah rosemary. Selain berfungsi membuat masakan lebih sedap, rosemary ini ampuh mengusir semut di segala cuaca. Aroma daun rosemary mirip seperti minyak telon, sehingga membuat semut dan serangga lain enggan mendekat.



3. Thyme

Thyme merupakan salah satu tanaman herbal yang cukup dikenal dunia. Termasuk ke dalam jenis rempah-rempah, daun thyme biasa dimanfaatkan untuk membuat masakan lebih sedap. Namun, aroma dari tumbuhan ini tidak disukai oleh semut, jika kamu meletakkannya di dalam rumah, semut dan serangga lainnya tidak berani mendekat.



4. Marigold

Memiliki kelopak bunga kuning cerah dengan banyak manfaat, tidak heran jika bunga marigold membutuhkan banyak perhatian. Tanaman ini memerlukan suhu hangat dengan paparan sinar matahari yang cukup agar tetap sehat. Meskipun kelopaknya cantik, marigold mengeluarkan aroma tidak sedap yang ampuh mengusir semut.



5. Krisan

Cocok ditanam dengan iklim Indonesia yang tropis, krisan mampu mengusir semut, nyamuk, kecoa, hingga kutu. Kandungan pyrethrum dalam tanaman ini merupakan pestisida alami yang mampu menolak kehadiran serangga. Dengan bentuknya yang indah dan khas, tanaman ini cocok diletakkan di dalam rumah.



6. Mint

Bibit tanaman mint akan mudah tumbuh jika ditanam menggunakan pot. Aromanya yang kuat dan khas dapat dimanfaatkan untuk mengusir semut, lalat, nyamuk dan jenis serangga lainnya. Tanaman ini mudah ditemukan di Eropa, Asia, Afrika, Australia dan Amerika Utara dan biasa digunakan sebagai bahan makanan, minuman, pasta gigi hingga permen.



7. Cetroneella Geranium

Tanaman ini menghasilkan semacam minyak yang berbau seperti minyak serai yang pasti ampuh untuk mengusir semut. Ketika memiliki tanaman ini di dalam pot, kamu hanya perlu meletakkannya di sudut ruangan dekat jendela untuk mengusir gerombolan semut.

8. Tansy

Sebagai salah satu tanaman beracun, tansy dapat digunakan sebagai pengusir semut alami. Tanaman ini juga tidak memerlukan sinar matahari langsung, sehingga cocok jika diletakkan di dalam ruangan.

Selain itu, tansy mengandung minyak atsiri dan bahan aktif thujone yang bisa menjadi racun untuk manusia, apabila digunakan dalam dosis tidak tepat. Jika tidak sengaja menelan zat kimia dalam tanaman tansy, hal ini dapat menyebabkan peningkatan saliva dan aliran darah ke jaringan di mulut, perut, usus dan panggul.



9. Lemon Balm

Lemon balm atau yang memiliki nama lain *Melissa Officinalis* merupakan tanaman herbal beraroma lemon yang juga mampu mengusir semut. Aroma lemon yang kuat dari tanaman ini mengandung senyawa yang dibenci semut. Selain itu, tanaman ini dapat membantu mengurangi insomnia, mengurangi peradangan dan rasa sakit.

Itulah tanaman hias yang ampuh mengusir semut. Kamu bisa memanfaatkan tanaman hias ini sebagai benteng untuk menghalau datangnya semut yang mengganggu.